
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Présents : 33 
Adhérents : 54 
Excusés : 8   
Membre du bureau : 5 
Membres du bureau excusés :1 
 

 

Nombre d’adhérents pour l’année 2009 : 54 
 
Bienvenue du Président aux membres présents. 
 Ennoncé de l’ordre du jour : 

- Bilan moral et financier 
- Projets pour la saison à venir 
- Renouvellement d’une partie du bureau 
- Règlement des cartes 2009/2010 
- Questions diverses 
- Pot de l’amitié 

 
Bienvenu de Madame Nadine Gardelle,adjointe au Maire, responsable des relations avec la mairie 
et les associations : 

- Madame Gardelle est émerveillée de voir une présence aussi nombreuse 
d’adhérents à cette assemblée Générale. 

- Elle précise qu’elle est là pour être à l’écoute des associations. 
- Elle doit mettre en place un suivi des associations (fonctionnement, budget, …) 

pour avoir une meilleure relation entre les associations et la mairie 
- Une réunion des bureaux de chaque association est prévue prochainement pour 

un premier contact. 
- Elle nous encourage à rester motivés dans notre hobby et nous confirme que la 

mairie restera à l’écoute de notre club 
   
Réponse du Président M Gardelle, et bilan moral 
 

- Remerciement à Madame Gardelle pour sa présence 
- Le président rappelle que le Club de l’Hers a été toujours présent lors des 

manifestations au sein du village de Deyme 
- Remerciement à la mairie pour l’entretien du terrain 
- Remerciement à tous les adhérents présents et nominations des adhérents excusés 
- Remerciement à tous les membres actifs au sein du club 
 

 

 

COMPTE RENDU DE REUNION 
 

 

Réunion :       ASSEMBLEE GENERALE 2009/2010 
 
Date :                 16 octobre 2009 



 

- Remerciement à Alain Rousseau pour les vols indoor et la soirée indoor dans le 
gymnase d’Air France 

- Rappel de la sortie à la Dune du Pyla et de la journée club du 05 juillet 2009 
- L’année 2009 a été assez constructive (pas mal de nouveaux modèles) et une 

activité sur le terrain assez importante, notamment des nouveaux arrivants. 
- Rappel de quelques règles de sécurité avec une invitation a consulter sur le site 

de la FFAM (  http://www.ffam.asso.fr/ ) le règlement du brevet de pilote de 
démonstration. A ce propos, le président précise que la DGAC a demandé sous 
forme d’imprimé, un questionnaire sur notre activité aéromodéliste. La réponse a 
été effectuée. Des imprimés du règlement intérieur du club sont distribués aux 
nouveaux adhérents. 

- Il est demandé aux pratiquants utilisant la nouvelle fréquence 2.4 Ghz de mettre 
une épingle, sur le tableau de fréquence, lorsque l’on vole. Rappel également aux 
autres pratiquants de ne pas oublier de mettre l’épingle, avec la fréquence en clair 
et leur nom 

- Un hommage en mémoire de Monsieur Deluc, ancien maire de Deyme, est 
évoqué, pour le remercier de son soutien et encouragement, à notre club . 

 
Bilan financier par le trésorier M Loubeyre : 
 

- Reste sur les deux comptes :  
835 € sur le compte courant 
946 € sur le compte sur livret 

- Remerciement pour la subvention de la mairie 
 
Prévision pour la saison 2009/2010 : 
 

- Journée club début juillet 
- Vol de pente à la Dune du Pyla à Pentecôte 
- Vol indoor :  

o Jean Philippe Loubeyre précise qu’une demande de vol indoor dans le 
gymnase du CNES est en bonne voie de concrétisation. Les vols seraient 
possible, le dimanche matin, et peut-être une soirée dans la semaine. Une 
réponse rapide devrait être faite 

o Alain Rousseau nous informe, qu’après quelque doute pour continuer à 
utiliser le gymnase d’air France, un nouveau créneau horaire, le vendredi 
soir de 21h à minuit, serait disponible. La aussi, une réponse rapide 
devrait arriver 

 
 



 
 

  
Une liste des principaux intéressés a été dressée. Un courrier sera 
envoyé  pour confirmer les modalités d’accès aux gymnases 

 
Questions diverses : 

- Georges Falcou rappelle quelques règles à avoir sur le terrain :  
* Démarrage des moteurs thermiques, un peu éloigné de la zone pilote,  
* Emplacement des vols hélicos, à droite et à gauche du site de vol,  
* Ne pas laisser traîner sur la route d’accès, le câble de fermeture du terrain   
* L’entretien du terrain qui reste l’affaire de tous (désherbage, vidage de la 
poubelle, ….) 

- Demande par les adhérents, d’une communication par E-mail du nom su site du 
club 

- Noter sur les cartes cette adresse 
 

 
 Renouvellement d’une partie du bureau 
 
  Président : Gardelle Alain : réélu 
  Trésorier : Loubeyre Jean Philippe : réélu 
  Secrétaire adjoint : Rousseau Alain : réélu 
 
 
Renouvellement des cotisations 
 

- Adultes : 32€ 
- Enfants accompagnants : 10€ 
- Moins de 15 ans : 10€ 

 
 

Fin de la réunion avec pot de clôture 
 
 
 

Le secrétaire       Le Président 
 
 
 
 


